Bericht Vereinsbräteln

Das für den 24. Juni 16 geplante Bräteln sollte im Berghaus Schwefelberg stattfinden. Zweifellos ein geeigneter Ort, um gemeinsam Kameradschaft pflegen zu können.

Die unstabile Wetterlage und weitere Gründe führten schliesslich zu einer kurzfristigen Absage dieses Vorhabens. Unser Vorstand hat in dieser Situation einmal mehr Flexibilität bewiesen, indem Sabine Vonlanthen das Bräteln kurzer Hand auf den Bauernhof ihrer Eltern, Irma und René, nach Niedermuhren verlegt hat.

Sie hat mit ihren Angehörigen auf dem Hof alles unternommen, um den Anwesenden auf dem Vorplatz zum schmucken Spycher einen sehr gemütlichen Brätliabend zu ermöglichen. Sogar die in vergangener Zeit nicht so oft gesehene Sonne hat sich von ihrer besten Seite gezeigt. Es war einfach schön!

Spontan hat uns René in einem Intermezzo zum Bräteln seinen Spycher von innen mit dessen Inhalt besichtigen lassen. Interessant hat er uns darüber die Geschichte und den kulturellen Zusammenhang erläutert. Alle waren schliesslich happy und zufrieden. Wir sind Sabine und ihrer Familie dafür sehr dankbar.

Eugen Schneider

